



Pièces	11 Pièces
Superficie	460 m²
Référence	MZIG03374
Prix	1 340 000 €

l'Isle-sur-la-Sorgue

Maison à vendre (84800)

Ce splendide petit château d'origine MI XIXème siècle, est niché entre l'isle-sur-la-sorgue et cavaillon. Il offre un cadre de vie exceptionnel et un excellent rapport qualité prix. Entièrement rénové avec des prestations de haute qualité, ce château marie harmonieusement le charme authentique et une Décoration contemporaine raffiné. Les grands volumes des pièces de VI, inondés de lumière naturelle, vous offriront un confort inégalé. À l'extérieur, une belle piscine vous invite à la Détente dans un cadre verdoyant et paisible. Ce château, rare sur le marché, est un Véritable bijou pour les ...

This splendid little castle dating from mid-19th century is located between L'Isle-sur-la-Sorgue and Cavaillon. It offers an exceptional living environment. Completely renovated with high quality services, this castle harmoniously combines authentic charm and refined contemporary decoration. The large volumes of the living rooms will offer you unparalleled comfort. Outside, a beautiful swimming pool invites you to relax in a green and peaceful garden. This castle, rare on the market, is a real opportunity for history lovers and modern place. For more information and to arrange a viewing, contact us ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GORDES

358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

